

„Gemeinsam für gesünder“: Virtuelle Ausstellung des Forums Gesundheitsstandort gestartet

Medikamente aus dem 3D-Drucker, Künstliche Intelligenz in der Gesundheitsvorsorge und maßgeschneiderte Therapien gegen Krankheiten wie Krebs oder Parkinson – die neue, von der Geschäftsstelle des Forums Gesundheitsstandort Baden-Württemberg entwickelte virtuelle Ausstellung „Gemeinsam für gesünder“ gibt einen Einblick in die Innovation von morgen.

Besuchende können erfahren, wie in Baden-Württemberg an neuen Diagnose- und Behandlungsmethoden gearbeitet wird, um die Gesundheitsversorgung zu verbessern.

Seit seiner Gründung 2018 setzt sich das von Ministerpräsident Winfried Kretschmann initiierte „Forum Gesundheitsstandort Baden-Württemberg“ dafür ein, die medizinische Forschung, innovative Medizintechnik, nutzenstiftende Technologien und die medizinische Versorgung der Menschen im Land weiter voranzubringen. Was in Baden-Württemberg bereits getan wird, um das Gesundheitswesen und die Gesundheitsversorgung von morgen zu gestalten, zeigt eine neue, virtuelle Ausstellung der Geschäftsstelle des Forums Gesundheitsstandort Baden-Württemberg mit Sitz in Stuttgart.

Die virtuelle Ausstellung besteht aus sechs Präsentationsbereichen zu den Themenfeldern Diagnostik, Therapie, Digitalisierung, Gesundheitskompetenz, Produktion und Fachkräfte. Sie zeigt unter anderem, wie individualisierte Medikamente per 3D-Druck entstehen, wie Künstliche Intelligenz hilft Krankheiten vorzubeugen und was die nächste Generation der Computertomographie leistet. Besucherinnen und Besucher erhalten durch Videos, Texte und interaktive Grafiken einen umfassenden Blick in die Zukunft der Medizin und in innovative Projekte aus Baden-Württemberg.

Über das Forum Gesundheitsstandort BW

Das Forum Gesundheitsstandort Baden-Württemberg versteht sich als Arbeits- und Innovationsplattform, die gemeinsame Handlungsfelder definiert und neue Kooperationen ermöglicht. In ihm vernetzen sich im Jahr 2024 rund 600 Akteurinnen und Akteure aus Kliniken und Pflegeeinrichtungen, Forschungsinstituten und Universitäten sowie Krankenkassen, Biotech-, Pharma- und Medizintechnikunternehmen aus Baden-Württemberg. Koordiniert wird das Forum von einer interministeriellen Arbeitsgruppe unter Leitung des Staatsministeriums. In ihr arbeiten ressortübergreifend das Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst (MWK), das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus (WM) und das Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration (SM), das Ministerium des Inneren, für Digitalisierung und Kommunen (IM), das Ministerium für Ernährung, Ländlichen Raum und Verbraucherschutz (MLR) sowie das Ministerium für Finanzen (FM) zusammen.

Pressemitteilung

11.11.2024

Quelle: Forum Gesundheitsstandort BW

Weitere Informationen

Geschäftsstelle des Forums Gesundheitsstandort BW
c/o BIOPRO Baden-Württemberg GmbH
Caroline Friedmann
Alexanderstraße 5
70184 Stuttgart
Tel.: +49 (0) 711 218185 69 31
E-Mail: [forum.gsbw\(at\)bio-pro.de](mailto:forum.gsbw(at)bio-pro.de)

- ▶ Forum Gesundheitsstandort Baden-Württemberg
- ▶ Zur virtuellen Ausstellung des Forum Gesundheitsstandort BW

